

Question relative aux conséquences des inondations du 21 juin et de la station d'épuration (step) du Pâquier

A propos de la step du Pâquier, l'éditorial de la page communale publiée dans Val-de-Ruz info du 12 septembre informe la population qu'...**il s'agira de reconstruire toute la partie extérieure...Les frais pourraient s'élever à Frs 500'000.-.**

Pour information, la station fonctionne avec 4 filtres à sable et à plantes qui ont été installés en 1992, selon un système agréé par la Confédération. Sur le terrain et suite aux inondations, on a pu constater que

- le filtre No 1 n'a pas été touché,
- le filtre No 2 est en partie atteint par des eaux arrivées latéralement
- les filtres No 3 et 4 ont été recouverts en surface par des gravats.

Ces gravats ne semblent pas avoir affecté les filtres No 3 et 4. Ils pourraient être enlevés afin de permettre à la végétation de recoloniser l'espace sur les filtres, notamment par des roseaux. Pour illustrer ces propos, des photos prises le 23 juin, soit 2 jours après les inondations, sont à disposition du Conseil communal.

A l'heure actuelle, rien n'a été fait pour la remise en état de ces installations. Ce constat laisse supposer que les instances concernées ont décidé de reconstruire une nouvelle step.

Question :

Sachant que cette step avait été prévue pour traiter les eaux usées de 180 équivalents-habitants et qu'actuellement, près d'une centaine seulement y sont reliés, ne pourrait-on pas réparer les dégâts à moindre frais pour l'Etat de Neuchâtel et pour la commune de Val-de-Ruz et ainsi assurer une épuration convenable par un suivi adéquat du système en place?

Pierre Studer